



Se Suturan los Labios 50 Migrantes por la Falta de Atención de Autoridades

Hasta la tarde de éste sábado, 50 hombres y mujeres -en su mayoría de Venezuela- mantienen una protesta en el poblado Álvaro Obregón, al poniente de Tapachula, para exigir al gobierno mexicano los atiendan y les permita realizar sus trámites para poder irse a otras regiones del país, porque han esperado durante muchos meses y nadie los quiere escuchar.

<https://elorbe.com/seccion-politica/local/2022/04/03/se-suturan-los-labios-50-migrantes-por-la-falta-de-atencion-de-autoridades.html>